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Zitat von Morlock54 

Weil wir nächste Saison einen komplett neuen Kader brauchen. Mit dem aktuellen
brauchst nicht weiter arbeiten wenn man nicht normal Abstiegskampf erleben will. Und
bis ein neuer Kader sich eingespielt hat dauert seine Zeit, siehe Bielefeld. Aber ich trau
ihm nicht zu 11 gute Spieler zu finden.

Schau dir mal die zweite Liga die letzten Jahre an, da war immer jemand dabei der die Saison
davor Scheiße war unter anderem wir beim letzten Aufstieg!

Alles beginnt bei Null und es wird wieder ein ganz anderes Jahr. Der Kader wird sich bei alle
Teams verändern und kein Manager wird davor wissen ob seine Pläne funktionieren.

Mehr Chancen auf Erfolg durch eine erneute Abfindung für Trainer und sogar Vorstand hätten
wir schon alleine nicht weil es 2-3 Spielergehälter Schlucken würde.

Bielefeld ist ein Beispiel das ein eingespieltes Team was erreichen kann.

Wo war Paderborn, Braunschweig, Düsseldorf vor dem Aufstieg?

Nix ist unmöglich in Liga zwei
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